



# とねしょうかわらばん

6月 7日版

## 「夏野菜をそだてています！」(2年生)

2年生は夏野菜をそだてています。ミニトマト、枝豆、きゅうり、ピーマン、なす、毎日水やりをし、少しずつ大きくなっています。かわいい花をつけている野菜もあります。

「においがかぐと、きゅうりやトマトのにおいがする。」と言っている子もいました。生長の様子は見たことを直接観察カードにかいたり、iPadで写真を撮ったりしています。

写真で生長記録を残していくと、野菜が大きくなる様子がとてもよく分かります。でも、手描きのカードも子どもたちそれぞれの個性が出て、見ていてとても楽しいです。どちらもいいところがあるようです。うまくそだてて、

おいしい野菜  
がとれるとい  
いですね。



## クラブがはじまりました！(5・6年生)

6月1日(水)から今年のクラブが始まりました。以前は4、5、6年生が参加していたのですが、密をさけるため、昨年度からは5、6年生で活動しています。年間5回と少ないですが、子どもたちは思いっきり楽しんでいる様子です。今回は運動系のクラブを紹介します。

今年度から卓球クラブには地域の方がお手伝いや指導に来てくださることになりました。卓球台の準備や片づけを手伝っていただいたり、ラケットの持ち方、打ち方等も教えていただいたりしています。お世話になります。



## バドミントン



## ミニバスケットボール



**陸上・水泳・サッカー・・・**この日は陸上競技の練習をしていました。ももあげをしたり、あしを細かく素早く動かしたりして練習していました。次のクラブは水泳かな？



### **ドッジ・キックベース・ポートボール**



### **なわとび**

ダブルダッチにも挑戦していました。

5年生、6年生で教え合い、協力しながら楽しく活動することができるといいですね。

